

Reconocen lucha por derechos de la mujer

Con motivo del **Día Internacional de la Mujer**, la diputada **Mónica Miriam Granillo Velazco** reconoció los logros del género femenino y dijo que seguirán adelante con su lucha por el bien de niñas, adolescentes, mujeres jóvenes y adultas.

En sesión deliberante, aceptó que, en el reclamo de reconocimiento a sus derechos y la erradicación de todo tipo de violencia en su contra, han conseguido que no pocos hombres se les hayan sumado y ahora marchen y protesten a su lado.

Destacó que su indignación con sus demandas es reciente, y que han logrado derribar no **pocas barreras históricas, culturales y socioeconómicas** que impiden el pleno disfrute y ejercicio de sus derechos y su participación en la toma de decisiones para un reparto más equitativo de los recursos y



el poder.

Se dijo confiada en que lograrán erradicar la violencia hasta convertirla en hechos aislados intolerables para la sociedad y debidamente sancionados.